
PORTAL

Avanza desempeño financiero

Standard and Poor's eleva la calificación de Cemex

Standard and Poor's elevó por segunda ocasión en el año la calificación global de Cemex a BB de BB-, así como su calificación a escala nacional a mxA de mxA-, con perspectiva estable.

De acuerdo a la calificadora, la mejora en la calificación refleja el avance en el desempeño financiero y la reducción de deuda durante el año, impulsado por haber concluido el plan de desinversión de activos antes de lo previsto, así como la conversión anticipada de las obligaciones con vencimiento a marzo de 2018.